

WM-Bronze über 800m Freistil für Lukas Märten

30.07.2025 | Erstellt von Frank Löper

Nach dem Weltmeistertitel über die 400m Freistil gewinnt Lukas Märten vom SC Magdeburg heute (30. Juli) auch über die doppelte Distanz eine WM-Medaille. Mit 7:40,19 Minuten war er mehr als fünf Sekunden schneller als im Vorlauf und musste nur dem neuen Weltmeister, dem Tunesier Ahmed Jaouadi (7:36,88 Minuten) und Europarekordhalter Sven Schwarz aus Hannover (7:39,96 Minuten) den Vorrang lassen. Herzlichen Glückwunsch!



Sven Schwarz, Ahmed Jaouadi und Lukas Märten (v. links) mit ihren WM-Medaillen über 800m Freistil.

(© dpa picture alliance)

Bereits nach rund 400 Metern hatten sich Ahmed Jaouadi, Sven Schwarz und Lukas Märten deutlich vom restlichen Feld abgesetzt. Die Podestplätze gerieten im weiteren Rennverlauf nicht mehr in Gefahr. Der viertplatzierte Bobby Finke (USA) kam mit 7:47,42 Minuten über sechs Sekunden hinter Märten ins Ziel. Der Olympiasieger von 2024 über diese Strecke, Daniel Wiffen aus Irland, belegte lediglich den achten Rang. Einer der Medaillenkandidaten, der Australier Sam Short, der hinter Märten Silber über 400mF holte,

musste sich aufgrund einer Lebensmittelvergiftung vom Finale abmelden.

Für die Magdeburger Schwimmerinnen und Schwimmer der Trainingsgruppe Bernd Berkhahn geht es in Singapur weiter mit den Starts über 200m Rücken für Lukas Märtens und über 100m Freistil für Nina Holt. Beide treten am morgigen Donnerstag in den Vorläufen an. Für Isabel Gose (800m Freistil) und den vierfachen Weltmeister im Freiwasser, Florian Wellbrock (1.500m Freistil) geht es dann am Samstag (02.08.) und Sonntag (03.08.) noch einmal ambitioniert ins WM-Becken.

Wir wünschen allen Aktiven weiterhin viel Erfolg und werden berichten!